

**TRADICION**

## Oficios y misas de la Cena del Señor en La Catedral y la Universidad

La Catedral Nueva acogió en la tarde de ayer el ceremonial de los oficios. El deán, Ángel Rodríguez, realizó una reflexión sobre la importancia de este templo basándose en un texto de Juan Pablo II. También tuvo lugar la Misa de la Cena del Señor. La capilla del edificio de las Escuelas Mayores de la Universidad también conservó la tradición con la celebración de los oficios siguiendo el misal latino junto a los cantos gregorianos. El capellán, Agustín Ríos, presidió los actos junto a los profesores siguiendo el tradicional de las facultades. De nuevo destacó el rito de las ofrendas./GALONGAR Y BARROSO

